

小松台地域まちづくり委員会
教育・文化・スポーツ部会

ふれあいin小松台



令和5年11月5日(日)開催

講座名 やっちょっど!宮崎すごろく

暑さから飛び出せ!エコ工作



牛乳パックの空き箱がこんなすごい物になるなんて! みんなで選手権も面白かった。

板金で表札作り



硫黄に浸けると一瞬で黒いオーロラ色になり面白かった。鏡みたいにピカピカに仕上がった。

楽しさ無限大 将棋で遊ぼう



年齢に関係なくできる将棋にハマった。家族にルールを教え対戦して強くなりたい。

島ぞうりアートに挑戦しよう



カッターが難しかった。手が痛くなくても楽しくてやめられなかった。来年海で履きたいです。

夢が叶う?



ゲームをすることで協力したり、周りをよく見て考える力がついた。17の原則を覚えておきたい。

カードゲーム



アートなバッグ作っちゃお



個性豊かなオリジナルバッグを作りました。私も先生みたいなアートを描いてみたい。

簡単楽しいパン作り



パン作りがこんなにも楽しいと思わなかった。家でも家族と袋を使って簡単に作ってみたい。

石の「はんこ」作り



石専用の彫刻刀で彫りました。石のはんこは一生使えるので大事に使おうと思います。

ミニ造景作り



最後の苔で印象が変わって、風景の一部みたいな造景ができた。貴重な体験ができた。

浴衣で変身~なでしこ小松台



日本の文化はやっぱりすごい。成人式では誰の手も借りず一人で着れるようになりたい。

おもちゃドクターになろう



おもちゃを修理した後、そのおもちゃで遊んだ。また自分でおもちゃを直してみたい。

ぷにゅっとすらいむ教室



魔法の水でムニュとしたスライムができてビックリした。キラキラがきれいでした。

ぶんぶんゴマで遊ぼう



引っ張るとコマが回って不思議でした。先生カッコイイよ！めちゃくちゃ楽しかった。

お話し広場 かぼちゃ座



ふしぎなナイフがすごかった。『がらがらどん』のトロルが怖かった。マジで楽しかった。

アートバルーンで遊ぼう おやつのおひみつって何だろう



ライオンが一番難しかった。割れるのが怖くてドキドキしたけど、すごく面白かった。



おやつのおひみつを知ったので、これからは体を大事にし、食べ過ぎないように注意します。



上に飛ばしても下に行き又戻ってくる。こんな遠くに飛ばせる紙飛行機を作ったのは初めてだ。

折り紙ひこうき

ゼムクリップで遊ぼう



去年の物が壊れたので、また作れて良かったです。年下の子どもにも教えてあげたい。

楽しい卓球!!



自分は卓球クラブでラリーを長く続けるのが目標です。その為のコツが分かりました。

電気を作る仕組みを知ろう



電気が光、熱、音、運動に使われている事を知りました。日常で意識すると楽しいかも。

やっちょっど宮崎すごろく



面白い所が沢山あった。これだから「やっちょっど!宮崎すごろく」はやめられません。

足が速くなるトレーニング



教えてもらってから走ると、目の位置やかまえが全然違ってびっくりした。速く走れるようになった。

目指せ!ロープの達人



頭でイメージはできたけど実際は難しかった。もし溺れたら、その時に使います。

ゲームで英語を学ぼう

作って遊ぼうクレーンゲーム

風船バレーでゲームしよう



上手に発音できなくて英語は苦手だったけど、ビンゴゲームをしたら好きになりました。

クレーンゲームをどうやって作るのかと思った。家にあるもので作れてびっくりした。

障がい者でもできるバレー。アドバイスや応援で失敗しても、とても楽しくできた。

太陽の黒点を見よう

楽しいカラーリング

お花で動物を作ろう



太陽の動き方や、黒点がどんなものなのか教えてもらった。とてもよく分かった。

とっても楽しかった！私、カラーリング得意かもしれません!!ありがとうございました。

作り方は一緒でも、耳、ほっぺ、あごの乗せ方がみんな違って、自分だけの犬ができました。

楽しいダンス

簡単消しゴムはんこ



振付を覚えるのは難しかったけど、体が勝手に踊りだすようなステップで楽しかった。

線彫りや浮彫など色んな彫り方を習った。彫刻刀の使い方が分かった。色々描いてみたい。

ふれあいお茶会



お菓子が楽しみでした。お茶は苦かったけど美味しかった。「和風」を感じました。

風船応援団



スペシャルマジック講座



昔の夢はマジシャン！一度は難しく諦めたけど…僕にもできた！夢は必ず叶うと思った。マジシャンに会えて嬉しかった





Teachers

at

ふれあひの松台小



職員感想

- ・とても熱心にご指導いただき、子ども達も楽しく活動できていた。
- ・異学年での交流も活発に行われていた。
- ・全員がやる気満々で、静かだが楽しさが伝わる講座だった。
- ・講師の皆様の積極的な取り組みと、専門性が見られる講座内容が有難かった。



講師感想

- ・全校生徒が一度にいろいろな講座を体験する学校行事を初めて知り、大変感心しました。
- ・表現活動において、子ども達の豊かな創造力と無限大の可能性を強く感じた。
- ・久しぶりの保護者参観授業だったので、児童用と家族用の材料を準備した。
- ・地域の方々と子ども達との交流ができる、とても素敵なイベントだと感じた。

小松台小学校 白地 浩 校長先生



今年は久しぶりに保護者の皆様にも参観していただきました。新型コロナウイルス感染防止のための部屋の換気、消毒もこれまでと同様に気を付け、昨年度と同じ34の講座を開催しました。

どの講座も子どもたちの笑顔が見られ、集中して取り組んでいました。同時に、講師の皆様の笑顔も多くみられました。その様子から、本校の教育は、地域の皆様の支えて成り立っていることを、改めて強く感じました。また、子どもたちと地域の皆様との大切なつながりの場でもあると実感しました。

子どもの頃から地域の皆様とつながって、このような体験を積んでいけば、自分たちの住んでいる小松台地域の良さを実感できると思います。

地域全体で学びを支えていただくことが、将来、子どもたちが小松台地域のまちづくりに関わることにつながるよう期待しています。

小松台地域まちづくり委員会 教育・文化・スポーツ部会

まちづくり委員会が「ふれあいin小松台」を担当することになって14回目を迎えました。子ども達にはとても楽しみな行事となっており、講師も子ども達の「楽しかった～」という言葉に喜びを感じています。今年は約140名の大人の方がボランティアに参加して下さいましたが、来年は生田中学校の生徒さんが沢山参加される予定です。郷土愛が深まり、県外に進学しても、また小松台に戻ってくる子ども達が増えることを願っています。地域の子どもは地域で育てることで良い環境が生まれています。

脇谷のりこ



令和5年11月5日(日) 小松台小学校と小松台地域まちづくり委員会の共催で「ふれあいin小松台」を開催しました。今年度は久しぶりに保護者の参観が実施され、スタッフ含め1300人以上が参加しました。

1年生、2年生はそれぞれ3つの講座を体験しました。

3年生以上は、じっくりものづくりに取り組むロング講座(11講座)か、3つの体験ができるショート講座(5グループ)のいずれかを選択します。

どの講座も子ども達と「ふれあい講師」の笑顔が溢れた、素晴らしい時間でした。



日直
大重